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MUNICIPAIS DE BEBERIBE

Membros Presentes:
. Lorena Evangelista Moreira Lima;

i . Maria Valdenia Fernandes Gama;
. I Maria do Carmo Ribeiro Laurindo;

o Laudo Simões de Lima;
', . Ednaldo Honorato Maia;
t o Henrique Rebouças de Lima;

. Antonia Aldenisa Chagas;
' o José Carneiro da Silva.

Membros Ausentes:
o Iramilto da Silva Ferreira;
o João Camelo Neto;
o Egisa Rodrigues da Silva;
o Gervásio José Carvalho de Almeida;
o Vanusa Maria Cartaxo Farias;
o Antonio Nilo Tones Araújo;
o Katia Santos de Oliveira Silva;
. Maria de FátimaNascimento da Silva.
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Io José Carvalho Júnior, diretor presidente;
. Membros do Comitê de Investimento;
. Membros do Conselho Fiscal;
o José Marcos, NUI Consultoria;
. Armando Bonfim, assessor jurídico.

Presidente do Conselho de Previdência: Maria Valdenia Fernandes Gama

Designação dos Membros:

Lorena Evangelista Moreira Lima - Titular representante do Poder Executivo;
Laudo Simões de Lima - Titular representante do Poder Executivo;
Iramilto da Silva Ferreira - Suplente representante do Poder Executivo;
João Camelo Neto - Suplente representante do Poder Executivo;
Antonia Aldenisa Chagas - Titular representante do Poder Executivo;
Gervásio José Carvalho de Almeida - Suplente representante do Poder Executivo;



. Vanusa Maria Cartaxo Farias - Suplente representante do Poder Executivo;

.EdnaldoHonoratoMaia-TitularrepresentantedosServidores;
o Antonio Nilo Torres Araújo - Suplente representante dos Servidores;
o Henrique Rebouças de Lima - Titular representante dos Servidores;
. Maria de Fátima Nascimento da Silva - Suplente representante dos Servidores;
. Maria Valdenia Fernandes Gama - Titular representante dos Servidores;
. Egisa Rodrigues da Silva - Suplente representante dos Servidores;
o José Carneiro da Silva - Titular representante dos Servidores;
o Kátia Santos de Oliveira Silva - Suplente representante dos Servidores.

I A senhora Marra Valdenia, presidente do Conselho de Previdência, abriu os
trabalhos saudando a todos com um cordial bom dia e deu início a reunião,
agradecendo a presença de todos. Em seguida leu a pauta que tem os seguintes

, assuntos: Política de Investimentos; Saldo não utilizado da taxa de
administraçáo (2,3o/o) referente ao ano de 2024; Prova de vida. A senhora
Valdenia fez destaque sobre apauta da reunião, ressaltando que a mesma rmciará
pela apresentação da política de investimentos de 2025 (dois mil e vinte e cinco) l

pelo seúor José Marcos, da empresa NUI Consultoria. O senhor José Marcos ;

iniciou a apresentação falando sobre o objetivo e imporlância da Política de ;

Investimentos para a gestão do RPPS. A meta de rentabilidade dos
investimentos para 2025 (dois mil e vinte e cinco) foi estipulada em IPCA mais ,

5,23yo (cinco vírgula vintee três por cento). Foi apresentado três cenários de
' investimentos. O cenário base, o pessimista e o otimista. De acordo com as ;

estimativas feitas, em 2025 o RPPS terá um saldo financeiro no montante de R$
2.365.944,11 (dois milhões, trezentos e sessenta e cinco mil, novecentos e

quarenta e quatro reais e onze centavos), que será o valor a ser aplicado pela i

gestão do RPPS em sua cafteira de investimentos. Em seguida o senhor José r

Marcos fez o destaque de três propostas de cenários para investimentos em2025.

n^r:r^^--^ ^a^^ A primeira tem por nome Cenário Base, em que a CAPESB findaria o ano de
L'erlDeraçoes zois laois mil e vinte e cinco) com um montante de R$ g1,452.857,83 (noventa

e um milhões, quatrocentos e cinquentae dois mil, oitocentos e cinquenta e sete ,

reais e oitenta e três centavos). Essa opção atinge em l1l,82oÁ (cento e onze,
vírgula oitenta e dois por cento) a meta de rentabilidade estipulada para o ano de ,

, 2025 (dois mil e vinte e cinco). A segunda proposta apresentada foi a do Cenário ;

I Otimista, em que a caixa de previdência poderá chegar ao final de 2025 (dois mil :

,e vinte e cinco) com um montante no valor de R$ 94.091.367,01 (noventa e,
quatro milhões, noventa e um mil, trezentos e sessenta e sete reais e um centavo).
Essa proposta atingiria a metaestipulada em 145,750Á (cento e quarenta e cinco
vírgula setenta e cinco por cento). A última proposta apresentada foi a do
Cenário Pessimista, em que acaixa de previdência findaria o ano de 2025 (dois

I mil e vinte e cinco) com um montante de R$ 87.978.582,49 (oitenta e sete

milhões, novecentos e setenta e oito mil, quinhentos e oitenta e dois reais e

quarenta e nove centavos), e atingiriaa meta em apenas 67,I5oÁ (sessenta e sete

vírgula quinze por cento), ou seja, f,rcaria abaixo da meta estipulada. O senhor I

José Marcos fez uma fala destacando a imporlância do conselho fical atento ao

cenário econômico e fazer a mudança na política de investimentos quando for ,

necessário para evitar que o RPPS tenha prejuízos. Ele também chamou a
, atenção dos conselheiros sobre a atuaçáo dos mesmos, destacando que os

conselhos deliberativo e hscal devem atuar seguindo o que está estipulado na lei,



paru evitar que os membros dos conselhos venham a responder criminalmente por
romissão das ações. Em seguida ele demonstrou como gerar os relatórios mensais da
tcarteira de investimentos do RPPS e destacou a importância dos conselheiros
assinarem o relatório, que pode ser de forma digital, e publicar o relatório
mensalmente no site da CAPESB, comoforma de melhorar a transparência do

RPPS. Apos a apresentação das propostas da Política de Investimento, a senhora
Maria Valdenia colocou em votação as propostas, e por unanimidade o Conselho
Deliberativo aprovou a intitulada Proposta Básica. A presidente destacou que o
comitê, juntamente com oconselho ficará monitorando o cenário dos investimentos
e que havendo necessidade a política poderá ser alterada. Prosseguindo a reunião a

senhora Valdenia pediu permissão para leitura da ata do mês anterior. Ela fez a
leitura, A ata foi colocada em discussão. A seúora Valdenia pediu para melhorar a

ledaçãodo texto que fala sobre a conversa dos membros do conselho e gestores da

,CAPESB com os responsáveis pela residência ao lado do prédio sede. Outro trecho
rquestionado é sobre a questão da tinta, que deve ser destacada que a responsável
pelo fornecimento da tinta é a empresa da licitação. Apos a correçãoa ata foi
aprovada por unanimidade pelos presentes. Logo em seguida o senhor Armando
BonÍim explicou que um dos herdeiros da casa deu acesso a casa para verificação
do serviço que foi feito lá. Dando sequência a pauta passou-se para o saldo não
utilizado da taxa de administraçáo (2,3%). O senhor José Carvalhoconvidou o

senhor André Dieb, diretor f,rnanceiro, parufazer uma apresentação dos valores que

estão em conta. Ele explicou que o saldo em conta hoje de sobra está no valor de R$
328,236,85 (trezentos e vinte e oito mil, duzentos e trinta e seis reais e oitenta e
'cinco centavos. Informou tambem que há um valor de R$ 88.97I,43 (oitenta e oito
mil, novecentos e setenta e um reais e quarenta e três centavos) que está aplicado
,em investimentos; que há ainda um valor a ser repassado de R$ 157.000,00 (cento

e cinquenta e sete mil reais), e que há restos apagar dos serviços e ainda os valores

.que serão pagos dos serviços no mês de dezembro. Foi também informado que o
valor real da sobra será coúecido somente no mês de janeiro de 2025 (dois mil e

vinte e cinco). Após as discussões a senhora Valdenia colocou em votação a

proposta de transferência do valor da sobra da taxa de administração para ser

utilizado para pagamento dos benefícios do RPPS e a proposta foi aprovada por
unanimidade. Logo após tratou-se da pauta sobre Prova de vida. A senhora Lorena
informou que o total de beneficiários que devem comparecer a CAPESB parafazer
a prova de vida e de 432 pessoas, e que até a sexta-feira da semana passada, dia oito
,de novembro, já compareceram 92 (noventa e duas) pessoas para realizar o

processo. Emseguida o senhor Jose Carvalho solicitou ao senhor Armando Bonfim,
;assessor jurídico, para trazer informações sobre o processo do Banco do Brasil. O
senhor Armando explicou o processo está na fase de execução de sentença, e que

após isso é que o recurso da ação virápara a conta da CAPESB. O senhor Henrique
;solicitou o uso da fala e questionou sobre a parttcipação dos conselheiros e

.equipe administrativa da CAPESB no Congresso da ANEPREM que irá acontecer

em Gramado, no Rio Grande do Sul, em dezembro próximo. O senhor José Carvalho
respondeu que não irá nenhum membro do RPPS para esse evento. Ressaltou que

ifoilevantado questionamento pelo senhor Franciedson sobre a questão de quem iria
e a situação de pontuaçáo para renovação da nova certificação, e que a empresa

de assessoria Lema havia explicado que poderia ser contabílizado a parlir do
próximo ano essa pontuação.
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Destacou que para evitar problemas de ordem dos que aconteceram no congresso l

anterior achou por bem não participar desse evento. O senhor Henrique também
perguntou sobre a solicitação feita pelo conselheiro Aldenio, do conselho fiscal,
ao seúor Túlio da empresa ARIMA, sobre a questão do cálculo atuarial, em que
os últimos cálculos têm somente apontado que a caixa de previdência está
defrcítátrta, enquanto em que anos recentes a caixa de previdência era ,

superavitária. O senhor José Carvalho explicou que ficou entendido que o i

conselho fiscal deveria enviar um ofício a empresa para ser respondido e que até

o momento não havia sido enviado pelo conselho o ofício. O senhor Henrique
ressaltou a importância do conselho procuÍaÍ informações sobre a forma como e l

feita o cálculo atuarial para poder entender e procurar caminhos para buscar 1

findar a taxaçáo dos aposentados ou pelo menos reduzir o percentual. Foi r

debatido pelos presentes formas de buscar colocar no processo licitatório um
serviço que dê supofte a uma assessoria mensal sobre o atuário do RPPS. Sem
mais para o momento, a senhora Valdenia deu por encerrada a reunião. Eu,
Henrique Rebouças de Lima, secretário do conselho deliberativo, lavrei a i

presente ata, que após lida e aprovada será assinada por mim e pelos demais I

presentes.

Responsável pela elaboração da ata: Henrique Rebouças de Lima
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